

Anwesenheitsliste:

FSR Mitglieder	Peter Orleth	x	Natalie Peterek	x	Magdalena Gebhard	x
	Mirjam Junk	x	Hannah Sophie Oehl	x	Anton Packeiser	x
	Christina März	x	Michelle Mehner	x	Louisa Gießler	x
	Markus Schulz	x	Lucas Schopphoven	x	Julia Haelke	x
	Julius Kurth	x				
FSR Mitarbeiter_innen						
Gäste						

A. Begrüßung

B. Organisatorisches:

I. **Protokollführung:** Lucas Schopphoven

II. **Sitzungsleitung:**

Peter Orleth, Julius Kurth

III. **Beschlussfähigkeit**

13 von 13 gewählten Mitgliedern -> beschlussfähig

13 von 13 mit Mitarbeiter_innen

IV. **TO**

Änderungen: I hinter B – Einstimmig beschlossen

Verabschiedung

V. **Protokolle**

Verabschieden der Protokolle vom 28.09 und 20.10 – Einstimmig beschlossen

C. Info-Rundlauf

- Gespräch mit Dekan Prof. Dr. Tim Drygala
- Berichte des Büros für Evaluierung, alter FSR Zustimmung verweigert, Peter erklärt Versäumnis zur Erledigung, zweiter Punkt Geschäftsstelle regt Erstsemesterbefragung zu Erwartungen an, da häufig Erwartungen nicht erfüllt bei Abbrechern, diese zu hoch 100 Leute bis drittes Semester, bei Leistungsparameter geringe Abbrecherquote wichtig, mehrere Leute merken an die Befragung auf höhere Semester auszuweiten, Frage ob FSR miteingebunden. Prof. Drygala sagt, er werde nachfragen, Frage wer dahintersteckt, Rektorat zeichnet sich verantwortlich, um Abbrecherquoten zu senken, FSR würde mitwirken
- Frage nach Exma, zunächst Klärung „Was ist die Exma“, Mitarbeiter Dekanat lehnen Ausrichtung Exma durch Dekanat ab, Frage ob Kompromiss möglich, Natalie merkt an, Fakultät organisiert FSR unterstützt, da zu viel Arbeitszeit für FSR-Arbeit sonst verloren geht, Frage nach Kostenverteilung, Frage wie an anderen Fakultäten in Deutschland gehandhabt, Drygala sagt keine genauen Kenntnisse vorhanden, wisse nur Bonn biete inzwischen ebenfalls Absolventenfeier an, Christina skizziert Situation nach der letzten Exma, insbesondere Auseinandersetzung mit Dekan, Drygala verweist auf andere Probleme welche im

Sommersemester Priorität hatten, Peter weist auf negatives Feedback nach ausgefallener Exma hin, Peter regt an nähere Planung in kleinerer Runde zu organisieren, in zwei Wochen nochmaliges Treffen, vorher Drygala im Professorium, Drygala regt an Fakultät übernimmt Vororganisation, für Einkaufen und Veranstaltung selbst Manpower, wird zur Abstimmung gestellt, Frage nach Finanzen, wird noch geklärt

- Abstimmung über grobe Planung: 12/0/1
- Drygala geht

I. Finanzen

- I. Aktuelles
- -Beschlussjournal (in Arbeit)

•

- **II. Jahresabschluss**

•

- **III. Umlaufbeschlüsse**

•

- **IV. Finanzanträge**

- Der FSR KUWI beantragt 100 € für das Honorar eines Referenten zum Thema “ Boykottkampagne gegen Israel und ihre zweifelhaften Hintergründe”
- Michael vom FSR Kuwi stellt Projekt vor, im HS 8 von 19:00-21:00 Uhr
- Abstimmung 9/0/4

D. Wahlen

F. Projekte

II. Weihnachtsvorlesung

- Termin und Ort finden
- Welche Profs? Wer fragt an?
- Wer kann sich um den Einkauf kümmern?
- Ablauf/Organisationsplan erstellen
- Auf nächste Woche verschoben

→ Bleibt einfach in der TO erhalten

III. Weihnachtsparty

- Termin und Ort
- Prof als DJ? Boemke hatte sich bereits angeboten
- Dienstag oder Mittwoch Termin mit Spizz, 1 Euro pro Gast, verschiedene Vorschläge für Deals welche angeregt werden könnten, Gema-Gebühren reinschreiben
- Erstiparty im nächsten Jahr Aggrement das schon mal MB und Elsterartig angefragt werden, über Kooperation mit Vetis nachdenken

→ bleibt ebenfalls in der TO

V. Evaluation

- Erstifahrt
- Julius beschreibt Einlasssituation als chaotisch, Hannah berichtet von Mentorengruppen, welche nicht reingelassen werden, Spizz für Erstiparty zu klein
- Erstiparty

- Mentor_innenprogramm

G. Hochschulpolitik

→ Berichte aus Gremien, sofern diese seit der letzten FSR Sitzung getagt haben:

I. StuRa-Plenum

Sitzung am 25.10

Referentin für Öffentlichkeitsarbeit gewählt, neue Gremien besetzt, Natalie in Ausschuss Hopo gewählt, noch Finanzer gesucht, des Weiteren Gremien noch unbesetzt,

Stura-Sitzungessen FSR Jura auf 10.1 bzw wenn belegt auf 24.1 verschoben

II. Fakultätsrat:

Sitzung am 26.10 mit Rektorin Prof.Dr. Schükin, Erweiterung der Juristenfakultät in Arbeit, Anmerkung Mn möge sich auf neue Studenten im nächsten

15.12 alter Senatssaal Stiftung ins Leben gerufen, 15.000 Euro im Jahr, Preis ihm zu Ehren, Feier zur Stiftung

Ausdünnung des Pflichtfachangebots, Reduzierung Bedeutung Schwerpunktbereich

Begrenzung Grundlagenfach im Almageb einstimmig aufgehoben in diesem Semester,

Hörsaalproblem in diesem Semester nicht zu lösen

III. StuKo

IV. Kürzungen

H. Internes

I. Sitzungstermine und Sitzungszeiten

II. FakO - Rückmeldung vom Gespräch am Montag

III. Thematik Rauscher bei Meet your Prof

IV. Änderung Status der Ersti-Gruppe

Nichtöffentlicher teil beendet, Lou schlägt vor Status der Gruppe zu ändern

Peter stellt Antrag für die Sitzung am 3.11 Pizza in Höhe von 70 Euro zu bestellen

10/0/0 Markus kümmert sich drum

Sitzungsende um 20:23

J. Termine und Sonstiges

1. Nächste Sitzung am: 3.11
2. Sitzungsleitung: Peter

